

THE SANKEI SHINBUN  
発行所 (C)産業経済新聞東京本社 2020年  
〒160-0077 東京都千代田区大手町1-7-1  
東京(03)3231-7111 (大代表)

新編  
五經

# 一筆多論 コロナと戦う“七人の侍”

大谷次良

・医療機関にネットワークで今では全国120の大学  
が広がった。目標にしてきたところで新型コロナから国工  
クリアし、150例以上に上る。広げ無報酬で協力を申し出る。思  
うとじう細かな恩を守りながら国工で新型コロナから国工  
庄タスクフォースだ。  
受け、学校の全国一斉休校を受けた。新型コロナの感染拡大を  
やめ、スケジュールの配布といた数々の対策が取られた。だが、  
その際に根拠となる観的事実があるのか。科学者たちも政治に踏み込み過ぎて  
いるのではないか。  
じるのではなくか。集まつたのは、慶應大学の大金井隆典教授(消化器  
(分子遺伝学)、東京医科歯科大学の宮野悟M&Dセンター長(情報計  
算科学)ら。ほかにも臨床医学(学)や京大の小川誠司教授(消化器  
内科セミナー長)、東京医科歴史(学)や京大の金井隆典教授(消化器  
医学)ら。  
そぞな会話がきっかけた。集まつたのは、慶應大学にてじた100例以上  
の目標にてじた100例以上  
の結果は大きいや」と語る。  
した。困難に立ち向かう団体  
未知のウイルスのパンデミック世界的大流行に対する  
授は「経験していなかったのが  
研究拡大を務める金井教授  
に國際水準と認められる300  
0例に達する勢だった。  
る医師も増えていた。年内に  
に国際水準と認められる300  
0例に達する勢だった。  
受け取らねばならぬ力が重ね  
ない人の違いや、「なぜ」  
性などの分析を怠へ。」「ど  
んな結果になるか、みんな  
体のノム解説析といつ。集まつた検  
教授といつ。(金井教授といつ)  
白米といつわざかな報酬  
で荒くれ者から村を守つた。個性豊かな侍を描いた映画「七人の侍」にかかる  
で荒くれ者から村を守つた。個性豊かな侍を描いた映画「七人の侍」にかかる  
を分析するといつで、新型コ  
ロナに感染しても重症化し  
られない因子が突き止められれ  
ば、日本に適じたマスクを防  
ぐ開発にむがむがつた。そこ  
が必ず新型コロナの謎を解  
き明かし、制圧するはす  
だ。